

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul **“Gambaran Sitologi Limfadenitis Tuberkulosis Pada Anak Usia 8-11 Tahun di Rumah Sakit Umum Haji Medan”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi, dan ujian mempertahankan skripsi. Pemilihan topic penelitian didasarkan pada permasalahan masa kini terkait dalam bidang kesehatan yang masih menjadi top kategori penyebab kematian di dunia, yaitu infeksi bakteri *Mycobacterium tuberculosis* pada anak umur pra-sekolah dasar. Penelitian ini ditujukan untuk memberi gambaran terhadap analisis sitologi Limfadenitis tuberkulosis pada anak usia 8-11 tahun.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya di sampaikan kepada Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, motivasi dan arahannya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc, Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., dan Bapak Eko Prasetya, S.Pd., M.Sc, sebagai Dosen Penguji yang telah banyak memberi kritik dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga

skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik pula. Terima kasih juga saya ucapkan kepada bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd dan ibu Wina Dyah Puspitasari, M.Si dan selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran selama perkuliahan.

Terimakasih yang tidak terhingga juga penulis sampaikan kepada kedua orang tua dan keluarga yang telah memberi support dan membantu dalam segi apapun itu, finansial dan mental yang membuat penulis tidak putus asa, saya ucapkan terima kasih banyak ayah Samsul Bahri dan Ibu Siti Nurjanah yang telah banyak berkorban untuk aku anak nya. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Instansi Laboratorium Patologi Anatomi RSUD Haji Medan, atas bantuannya mau menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di laboratorium tersebut.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait, terutama dalam menyempurnakan gambaran sitologi limfadenitis tuberkulosis pada anak usia 8-11 tahun.

Medan, Mei 2024

Penulis,

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Nia Khairiani', written in a cursive style.

Nia Khairiani